
第７５回 大沢地区まちづくり会議結果 

 

日 時 令和５年９月１９日(火)１９：００～２０：３０ 

場 所 大沢公民館大会議室 

出席者 １６名（欠席者５名） 

傍聴者 なし 

 

１ 開  会（大貫君夫副代表） 

過半数の出席により会議が成立した旨の報告があった。 

 

２ 報告事項 

（１）（仮称）北部学校給食センター整備について（学校給食課） 

資料にそって説明があり、その後質疑応答があった。 

 

【主な内容】 

〇学校の敷地内に食缶を受け入れるための設備はあるか。 

→デリバリー給食を実施しているので、既に配膳室はある。拡張の必要性につ

いては事業実施までに各中学校と調整する。 

 

〇管理栄養士や調理員等の配置はあるか。 

→配膳員を配置して、給食の受け取り等を行う。 

 

〇食物アレルギーへの対応はあるか。 

→学校と調整しながら進める予定。 

 

〇食材の搬入や給食の配送の車両について、交通量、経路、通行時間帯はどの

ようになるか。 

→車両台数は中学校１０校に配送するので最低１０台、車両は２～３トン車。

配送の時間帯は、午前１０：３０～午前１１：００頃。食器等の回収は夕方

になる、食材搬入は前日の予定、回収と食材搬入については、地域と周囲の

学校に相談しながら下校時間に当たらない安全な時間帯を選んで設定する。

地域との具体的な相談は、事業者選定後になる。 

 

〇南部と北部の給食センターは、それぞれ何校分の給食を受け持つのか。 

→北部は１０校で８，０００食、南部は１７校で９，０００食の予定。相模湖

地区２校（北相中、内郷中）は城山給食センター、藤野地区１校（藤野中）

は津久井給食センターが担当する。 

  



３ 議  題 

（１）令和５年度大沢地区まちづくりを考える懇談会について 

 

①事務局から資料にそって前回までの会議結果の説明の後、役員から役員

会での検討を踏まえ次のとおりの提案があった 

〇昨年度に地域活性化事業交付金を活用して「こそだておさんぽマップ」

が作製された経緯を踏まえて、本年度のまちづくり懇談会のテーマは

「大沢地区の子育て環境の整備等について」としてはどうか。 

→原案のとおり承認された。 

 

②決定したテーマの内容について意見交換を行った 

【主な内容】 

〇青少年健全育成協議会では、現在、通学路の横断歩道等の状況について

確認作業を行っている。以前から何度か取り上げられている道路・交通

の課題についても取り上げてはどうか。 

 

〇自転車の乗り方に関して課題として感じている。教育や指導をどのよう

にしていくかについて懇談してはどうか。 

 

〇各団体での取組について、配布した用紙に記入のうえ１０月１０日まで

にまちづくりセンターへ提出してほしい。（事務局） 

 

４その他 

 

〇地域活性化事業交付金について、前々回の会議で１件相談がある旨の報告が

あったが、その後はどうなっているか。 

→現在は庁内関係課と調整中。調整後あらためて議題としたい。 

 

〇子育て環境の整備に地域活性化事業交付金を活用してはどうか。 

 

 

５ 閉  会（大貫勲副代表） 

次回会議は１１月２１日(火)１９時から大沢公民館大会議室にて開催の旨

が確認された。 

 

 

以 上 


